
«Natur wird immer ärmer» 	1 
Wo ist unser Villenviertel geblieben mit sei-
nen schönen Gärten, den vielen Bäumen 
und Blumen? Man sieht nur noch Klotz/ 
Protzbauten, Beton, Stein, die sogar den 
Wald verdecken und verdrängen. Die Natur 
wird immer ärmer, wichtige Grundlage un-
seres Lebens. 

Zweites immerwährendes Ärgernis- Da 
hat man Riesensummen für den Erhalt der 
Spoerry-Fabrik freigegeben und dann ge-
stattet man, diesen seelenlosen Glaskasten 
dort hinzustellen, wo der Grossteil des re-
iovierten Gebäudes am meisten bedeckt 
wird, wo doch nördlich der weit bessere 
Platz gewesen wäre. Und so geht es weiter 
in schöner Regelmässigkeit, bis Liechten-
stein überhaupt keinen Anziehungspunkt 
mehr bietet, ist noch niemand auf die Idee 
gekommen, dass man sich und den Nach-
kommen mit diesen «Protz»-Bauten und 
den unsensiblen Standorten die eigene Le-
bensqualität und die Schönheit der Gegend 
zerstört? 	Herta Batliner, Vaduz 
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